

クローズアップ

見守って13年。“健ちゃん”は今日も、子どもたちの人気者。

「おはよう!」「健ちゃん、おはよう!」
 集団登校する児童や通行人に声をかける男性、その男性とハイタッチや握手をしていく子どもたち。すみれ小学校や信愛女学院などの通学路となっている古市西北公園南東角の交差点で、すっかり馴染みの朝の光景です。

今回は、この交差点で13年間、見守り活動を続けてこられた“健ちゃん”こと村口健二さんにお話をうかがいました。

助けられた命だから、社会に貢献したい

一どうして見守り活動を13年間も続けているのですか?

以前は、刑事やったんです。50歳のとき職務中にガソリンをかけられて火だるまになり、全身大やけどを負いました。闘病生活を余儀なくされ、仕事も辞めました。何回も手術し、療養生活は3年も続きました。瀕死の状態から生還したとき、「与えられたこの命、何か社会に貢献したい」という気持ちになり、見守り活動を始めたんです。

雨の日も、風の日も

一毎日、立たれているんですか?

朝は6時から9時まで、昼は1時30分から5時30分まで。学校が休みの日曜日は私も休んでいます…。

一雨の日も、風の日も? そうやね。今年の梅雨は、雨が長く続いて、本当に大変でしたね。



「おはよう! 気をつけて行っといでや」

一やけどは、大丈夫なんですか?

夏の紫外線はつらいですね。やけどの後遺症で、皮膚も目も紫外線に弱いので、サングラスは外せません。

一だから、夏でも長袖なんですか。 この青い服は“ユニフォーム”みたいなもんやから、熱くても我慢していますね。

「事故がないのが、私の勲章です」

一この付近の道路は、内環状線から国道163号への抜け道として利用されているので、通学路にもかかわらず、朝夕の車の交通量が意外と多いそうですね。



雨の日も休むことなく子どもたちを見守り続けます



「健ちゃんおはよう!」ハイタッチをして元気に登校していきます

CONTENTS

- 2 **クローズアップ** 見守って13年。“健ちゃん”は今日も、子どもたちの人気者。
- 4 **国勢調査がはじまります!**
- 6 **自分たちのまちは自分たちで守ろう!**
- 8 **トピックス** ピックアップ区政会議No.14/9月は高齢者福祉月間です/学校選択制のご案内
- 10 **お知らせ** 城東区民センター貸室の使用申込/子育て支援ボランティア講座/交通安全大会/大阪マラソン“クリーンUP”作戦/平成28年4月からの保育所・認定こども園等の利用申込
- 12 **健康** 特定健康診査/COPDの危険度チェック/予防接種・結核健診・各種がん検診等の日程
- 13 **相談** 城東区役所での専門相談/市民法律相談/特設人権相談所/女性のためのお仕事相談
- 14 **イベント講座** 健康講座保健栄養コース/緑のカーテン展示会・コンテストin城東区/大阪信愛女学院短期大学公開講座/第56回ロビーコンサート/校下人権学習会
- 16 **施設だより** 区民ホールの催し物/城東図書館の催し物/子ども・子育てプラザの催し物
- 17 **城東区通信** 奥野区長のふるさと魅力再発見/地域活動協議会/わくわく子育てフェスティバル
- 18 **おおさか掲示板**



城東区マスコットキャラクター「コスモちゃん」



モクレン 城東区の花 コスモス

見守りをする前は、交通事故がよく発生し、死亡事故もあったんですよ。事故がなくなったことが、私の勲章です。

名前を覚えている子どもの数は250人以上!

一子どもたちの間でも有名なのでは? 集団登校の子どもたちに「○○ちゃん

おはよう!」「○○ちゃん今日もがんばってな!」と一人ひとりに声をかけています。子どもたちも「健ちゃんおはよう!」とあいさつを返してくれますね。

子どもたちの名前は250人以上憶えているんじゃないかな。安全のためだけやない、あいさつをするためにも立ってるんですよ。

一活動する中で気になることは?

子どもたちが毎日元気にあいさつをするのに対して、今の大人たちは、ほとんどあいさつをしていません。とても残念に思います。一大人も声をかけ合いながら、子どもたちの安全を守り、安心して育つことのできる環境を作っていかなばなりませんね。

“健ちゃん”ありがとう! ~すみれ小学校5・6年生の皆さん~

名前を呼んでくれるし、あいさつもしてくれるし、健ちゃんが通学路にいてくれるのがいいと思います。健ちゃんはやさしいし、おもしろいし、何でもできる。

はやしばらける 林原 毅さん

健ちゃんがいてくれて安心だと思う人?

はーい!

はーい!

はーい!

毎日、雨でも、すみれ小学校のみんなを見守ってくれて、健ちゃんのおかげで安心して登下校できます。このような活動をしている健ちゃんを尊敬しています。

つるた あいり 鶴田 愛衣里さん

健ちゃんが元気にあいさつしてくれるので毎日楽しいです。私たちが事故にあわないように気をつけてくれて、いつもありがとうございます。

でぐち とまか 出口 朋華さん

初めて会った時、少しこわそうだなと思いました。今は、健ちゃんがいてくれて安全で安心だと思います。

よねだ こころ 米田 心虹さん

健ちゃんがいつも守ってくれるから嬉しいです。卒業した後でも、見かけたら声をかけてください。

さこ みずき 迫 瑞貴さん

- たくさんの感謝の言葉が寄せられました
- ぼくが小さい時からいつもがんばっていて、すごいと思っています。
 - 一人ひとりの名前を覚えていてすごいですね。いつも見守ってくれてありがとうございます。
 - いつも休まずにみんなに「おっはー!」って明るく声をかけていて、すごいと思います。ありがとうございます。

保護者の皆さんからも感謝のメッセージが

- 村口さんが登下校のとき立っかけているので、安心して通学ができています。また、名前を一人ひとり憶えてくれていて、声かけをしてくれるので、子どもたちも喜んで「健ちゃん!」と親しみを持っています。保護者にも声をかけてくれるので、本当にありがたい存在です。
- 子どもが3人いるのですが、全員の名前を呼んでくれて、ハイタッチしてくれます。見た目は少しこわいですが、すごく優しくして子どもたちのことを考えてくれるので、私の家族はみんな健ちゃんのが大好きです。
- あれだけの人数の子どもがいますのに、顔と名前をきちんと憶えておられ、何があっても大丈夫と安心させてもらっています。将来、私も村口さんのように見守り活動をしたいです。
- 長年、毎日子どもたちを見守ってくださり感謝の気持ちでいっぱいです。この地域に住み、村口さんと出会えたことを幸運に思っています。
- 周りの先輩のお母さんたちから「西北公園は村口さんがいつも見守っていてくれるから安心だよ」と聞きました。今まで何事もなく通学でき、元気に遊べるのも村口さんのおかげだと思っています。
- 毎日ボランティアで、雨の日でも、雪の日でも、一日もかかさず、見守り活動をしていただいています。なかなか真似できることではありません。事故の多い交差点でしたが、健ちゃんに見守り活動を始めていただいてから事故がなくなったと聞きました。子どもたちの通学路なので、本当に感謝しております。
- 引っ越してきて、西北公園で遊び出してすぐに声をかけてもらい、地域の一員になった気がしました。